

Attention : chasse aux œufs



Tous à vos y'œufs Nos enfants les plus attentifs, aux yeux de lynx, pourront partir à la chasse aux œufs le mardi 3 avril sur le temps périscolaire du soir.

Si le temps le permet, les œufs seront cachés par les lapins dans la cour de l'école. En cas de mauvais temps, les lapins investiront la salle de jeux pour que ce moment unique puisse quand même avoir lieu.

Nos petits chasseurs repartiront chacun avec œufs, lapins, poules, pour de nombreux instants chocolatés.

